
 

会 議 要 旨 

 

                        記録者職氏名 課長補佐 首藤博敏 

件 名 第４回石巻市立高等学校統合準備委員会 

日時・場所 平成２２年７月２６日（月）午後 1 時３０分～５時００分 市役所２０２会議室 

出 席 者 

教育長 綿引雄一、教育委員会事務局長 今野慶正、学校教育課長 山田元郎、  

学校管理課長 菅原正好、学校教育課指導主事 瀬戸巳治雄、市立女子高等学校  

校長 三国清美、市立女子商業高等学校校長 岡部正利 

議 題 

統合校教育課程について 

(1) 教育課程について        

(2) 今後の課題について              

 1) 各コースのテーマについて 

 2) 共通選択の在り方について 

(3) その他 

 1) 次回の日程について 

 2) 新入試制度に関連して 

会 議 要 旨 

統合校教育課程について 

(1) 教育課程について 

・事務局から前回の準備委員会において質疑のあった「共通選択についてコースを

超えて選択することが可能なのかどうか」について、可能であるとの県教育委員会

高校教育課の回答を報告した。 

・幹事会において検討中の統合校３コースの教育課程（案）のうち、前回幹事会ま

でにまとまった必履修科目の大枠についての中間案を事務局から報告した。 

・普通コースの必履修科目については、若干検討を要する未確定の科目が残ってい

るが、生活コース及びビジネスコースについては、ほぼ固まっている旨説明した。 

・共通選択科目の系について、特に、普通コースの場合、進学が前提となるので就

職希望者を受け入れる類型として「教養系」という名称が望ましいとの意見もあり、

すべてのコースに「教養系」の系を設定することとした。 

 

(2) 今後の課題について                    

 1) 各コースのテーマについて 

 各コースのテーマについて、幹事会案をもとに確認した。今後、対外的に説明す

るための各コースのコンセプトとしてまとめる。 

 なお、生活コース及び商業コースについては、コースの目的を「進学又は就職」

として、「就職」を明確に打ち出すべきとの意見があった。 

  

 2) 共通選択の在り方について 

 次回協議。 



(3) その他 

 1) 次回の日程について 

   日時 平成２２年８月１８日（水）午後 1 時３０分から 

   場所 市役所５０１会議室 

 

 2) 新入試制度に関連して 

 出願できる条件について、事務局案を示したが、今後、統合校としての条件につ

いて、１０月中旬を目途に最終決定し、県に報告する。 

 

 3) その他 

 市女高の校舎は老朽化が甚だしく、新しい統合校をつくろうとしているのである

から、耐震補強工事だけでなく全面改修工事を是非お願いしたいという意見があっ

た。 

 

                                   以上 

備 考 

 

 

 

 

 

 


